

## MONITOREO MERIDIANO

IECM

---

Difundirán proyectos de Presupuesto Participativo en foros informativos en CDMX. Las personas que registraron proyectos para la Consulta de Presupuesto Participativo 2025 en la Ciudad de México podrán difundir sus propuestas mediante foros informativos organizados por el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, a través de sus Direcciones Distritales. Esta posibilidad de promoción está contemplada en la convocatoria oficial emitida por el **IECM** y tiene como propósito facilitar que vecinas y vecinos conozcan las propuestas disponibles en su Unidad Territorial, aclaren dudas y decidan con mayor información su participación en la jornada consultiva de agosto. De acuerdo con el boletín UTCSyD-253, los foros se realizan únicamente si lo solicita la persona que registró el proyecto o integrantes de las Comisiones de Participación Comunitaria (COPACO). El **IECM** detalló que estos espacios, además de permitir el acercamiento entre ciudadanía y propuestas, también fortalecen los principios de transparencia y participación directa. [La Crónica \(sitio\)](#) ; [Hoja de ruta \(sitio\)](#) ;

Las personas que se registren como observadoras para la Consulta de Presupuesto Participativo 2025 podrán participar en la Modalidad Digital de Opinión dirigida a ciudadanía en estado de postración o en prisión preventiva. Tendrán la posibilidad de observar tanto la jornada consultiva presencial como las actividades de la jornada anticipada. Esta última está programada del 4 al 14 de agosto de 2025, informó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). El órgano detalló que por primera vez, personas en estas condiciones podrán emitir su opinión para elegir un proyecto ciudadano en beneficio de su comunidad. [Megalópolis MX \(sitio\)](#) ;

## REFORMA ELECTORAL

---

Luego de que la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei consideró complicado llevar a cabo la elección popular de las consejerías que conforman al organismo electoral, la presidenta Sheinbaum dijo que dicha decisión “puede estar o no puede estar, no es algo que se tenga determinado”. Dijo que “todo está sobre la mesa”, pero señaló que pronto presentará a quien coordinará al equipo que diseñará la propuesta de reforma electoral, pero consideró que “lo que es importante es que las representaciones populares sean representaciones populares”. Aseguró que se está trabajando en la reforma electoral, “pronto informaré quien coordinará al equipo de trabajo e informará de los detalles que se están planteando hasta ahora”, comentó en su conferencia matutina de este miércoles.

## PJCDMX

---

Denuncian que jueces laborales en CDMX enfrenta vicios del modelo anterior. El titular del Segundo Tribunal Laboral de Asuntos Individuales del PJCDMX, Claudia Celis García, alertó que el Estado mexicano tiene aún demasiado por hacer. Fraudes procesales, prácticas de subcontratación conocida como outsourcing y deficiencias de los abogados postulantes que combinan la litigación en la junta de conciliación con los juicios orales en tribunales del Poder Judicial de Ciudad de México (PJCDMX), son algunos de los “vicios” a los que se enfrentan las y los jueces en su labor de impartir justicia en materia laboral, los cuales derivan del modelo anterior. [MVS Noticias \(sitio\)](#) ;

## INE

---

La presidenta Claudia Sheinbaum rechazó que su gobierno haya solicitado al Instituto Nacional Electoral (INE) el padrón electoral o la lista nominal para la creación de la nueva CURP con datos biométricos. “Para nada”, respondió al ser cuestionada sobre las declaraciones de la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, quien afirmó que ese organismo defenderá ambos instrumentos en caso de que se solicite su transferencia. [La Crónica \(sitio\)](#) ; [El Sol de México \(sitio\)](#) ;

## CDMX

---

Trabajadores sindicalizados tomarán sedes de la Fiscalía CDMX por despidos injustificados. El personal inconforme de la Fiscalía capitalina espera ser recibido por la Jefa de Gobierno o la presidenta de la República, a fin de evitar la suspensión de actividades en las distintas sedes de la FGJCDMX. Ante los despidos bajo presión e injustificados, el secretario general del Sindicato Único de Trabajadores de la fiscalía general de Justicia de la CDMX, Adolfo Manuel Aguilar Herrera, adelantó que, si no hay una solución, se van a manifestar y cerrar todos los edificios de la fiscalía capitalina. Destacó que, para ello, se han sumado en apoyo otros sindicatos. En entrevista para LA PRENSA de OEM, el líder sindical comentó: “tuvimos una reunión con todo mi comité ejecutivo y estamos determinando ir a cerrar los edificios. La fiscal, Bertha Alcalde Luján no quieren entender, pues vamos a tener que tomar ya los edificios y se van a temas las territoriales”, aseguró de manera tajante. [La Prensa \(sitio\)](#) ;